
Commission  Trenčín 
 

Les occasions manquées : 

 

- Lors du Noël des Alpes 2021, 3 amis de Trenčín devaient venir faire une animation musicale. 
Le rebond du COVID a restreint les activités prévues et leur venue a été annulée au dernier moment. 

- Lors du Noël des Alpes 2022, l’animation musicale a été réduite à un après-midi à partager avec 

beaucoup d’autres et nous avons à nouveau annulé la venue de nos amis slovaques considérant que 

venir de si loin pour une très courte prestation n’était pas pertinent. 

 

- Lors de l’ouverture du festival 2018 du film français à Trenčín, 7 représentants de Cran-Gevrier étaient 

présents : 3 de la municipalité, 2 du comité de jumelage accompagnés, grâce à l’aide financière du Comité 

de Jumelage, de François Bonifacj de la Turbine et du président du club de Hockey d’Annecy. 
- Lors de l’ouverture du festival 2022 du film français à Trenčín, personne … Aucun représentant de la 

municipalité d’Annecy et aucun représentant du Comité de Jumelage car nous n’avons pas été informés à 

temps de la tenue de ce festival. 
 

Par ailleurs, les Rencontres du cinéma slovaque et d’Europe centrale qui avaient lieu en novembre à la 

Turbine, et dans lesquelles le Comité de Jumelage s’impliquait à fond,  ont cédé la place au mois du cinéma 

européen , en mai. Or l’an dernier, la Slovaquie n’a été représentée que par un seul film, d’un intérêt 

discutable,  donc il n’était pas judicieux de faire venir des invités slovaques à cette occasion. 

 

Les réussites : 

 

D’abord, même si le Comité de Jumelage n’est plus directement concerné par une participation 

financière, les échanges scolaires entre le lycée Štur de Trenčín et le lycée Baudelaire de Cran-Gevrier 
ont repris après l’interruption due au COVID. En avril 2022 une trentaine d’élèves slovaques sont venus 

en France, en décembre 2022  leurs correspondants français sont allés en Slovaquie et dès demain, une 

trentaine d’élèves français iront en Slovaquie accompagnés par Aline Petit-Barat du comité de Jumelage. 

Puis, comme chaque année, Nicole Dailcroix se rend à Trenčín pour donner durant 2 semaines des cours 

de français aux élèves du lycée Štur. Et en France, elle persiste à enseigner la langue slovaque à un petit 
groupe d’irréductibles, heureux de se retrouver à défaut de beaucoup progresser … 

 

Ensuite et surtout, une dizaine d’entre nous s’est rendu en Slovaquie du 10 au 17 juillet pour renouer avec 

les rencontres estivales slovaco-françaises que le COVID avait interrompues. 

Une semaine de visites de temples, de châteaux, de grottes, de villes et villages du sud-est du pays ; 

quelques randonnées accessibles et une découverte de la gastronomie locale, solide et liquide ; mais 

surtout beaucoup de moments de convivialité, de chansons et de danses, de plaisir d’être ensemble . 

Notre challenge maintenant sera d’organiser la prochaine rencontre en France en 2024 ... 

 

 


